



FINE COUNTRY

7 Pièces

Réf. 092023-022

2 995 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ref: 012020 011 Villa à vendre Mougins. Cette villa joliment présentée dans un domaine privé comprend 3,5 hectares de terrain. La propriété elle-même a été construite sur une légère pente vers l'ouest donnant aux bâtiments une vue splendide sur le golf et le Clubhouse avec accès direct par une porte dans le jardin. La Villa Principale - 165 m² Comprend 3 chambres, la chambre principale au 1er étage avec dressing et une salle de bain en parquet de chêne avec baignoire et douche, et WC avec bidet tout en marbre. Il y a deux chambres au rez-de-chaussée avec salles de bains, une avec WC et bidet et ...

Ref: 012020 011 Villa for Sale Mougins. This beautifully presented Villa in a private domain comprises of 3.5 hectares of land. The property itself was built on a slight westward slope giving the buildings a splendid view of the golf course and the Clubhouse with direct access by a gate in the garden. The Main Villa - 165 m² Comprises of 3 bedrooms, the master bedroom on the 1st floor with walk-in dressing room and an oak parquet floored bathroom with bath and shower, and toilet with bidet all in marble. There are Two bedrooms on the ground floor with bathrooms, one with toilet and bidet and ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

